















## **COMUNICADO DE PRENSA**

La Mesa Interinstitucional de Puerto Madryn, manifiesta su repudio ante los hechos de violencia y roturas a locales comerciales, registrados en las últimas horas en la ciudad de Rawson. Estos se dieron en el marco de la aprobación de la zonificación minera impulsada por el Poder Ejecutivo.

El disenso entre los ciudadanos, es parte de toda sociedad democrática. Pero el derecho a manifestarse y peticionar ante las autoridades, debe darse dentro de un marco de respeto, que nada tiene que ver con las tristes escenas de vandalismo, que causaron lesiones a personas y cuantiosos daños materiales a propiedades privadas y espacios públicos.

No podemos seguir naturalizando los métodos violentos y cortes de rutas, para dirimir conflictos en nuestra provincia, que impactan fuertemente en todas las actividades productivas.

Instamos a toda la ciudadanía, que mas allá del rechazo o la aceptación del proyecto, prime el respeto, el dialogo y la paz social.